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「防衛力強化を、核を」の声は上がるのか？ 2010/09/27 08:55 

  支那中共の奴隷として生きるつもりか？ 

  

  支那人の留学生、ビザ、入管、帰化 

  生活保護の全面見直しを打ち出せ！ 

  
   産経新聞は26日と27日の3面に続けて「尖閣敗北 私はこう見る」と題した海外識者の見解をまとめたインタビュー記事を掲

載した。このなかで、26日掲載の米ヘリテージ財団研究員 ディーン・チェン氏は「もし、尖閣諸島周辺で日本への武力攻撃があ

り、日本が日米安保条約の発動を求めた場合、米国はこれに応えるだろう」とし、中国がこの問題で強い態度に出れば出るほ

ど、破滅的な事態が起きる可能性はそれだけ大きくなる、と日米同盟の当事者としての考えを語り、中国を強く牽制した。 
  
 また、27日掲載の元インド海軍中将K・Kナイヤール氏は、「日本の自衛隊は強力で、特に海上（の防衛力）では劣っていない」

と評価したものの、「中国の核武装に対しては日本は（米国に依存し独自核を保有しておらず）丸裸同然の状態にある。その状態

をどうするかは日本人自身が考えなければならないことだ」と指摘、日本は核武装を余儀なくされるとの見方を示した。（ニュース

調、ここまで） 
  

  
 産経新聞9月26日3面に掲載された米ヘリテージ財団研究員 ディーン・チェン氏の見解 

（画像クリックでネット記事へ） 
  

 二つとも産経らしい良い記事ですので是非ご覧下さい。今回の尖閣敗北では、日本は支那中共の恫喝に簡単に屈し、国家の

体をなしていない、日本人の国防安全補償意識のレベルの低さに世界があきれている、という処でしょう。明治維新から大東亜

戦争までの日本の近現代史を正確に把握している海外の人から見ると、ここまで日本は劣化していたのか、と驚きの眼でみてい

ることは間違いありません。 
  
 日本は江戸期の幕末、英、露、仏、欄、米と相次いで不平等条約の締結を余儀なくされ、明治維新という奇跡を成し遂げ、「富

国強兵」を旗印に近代化を邁進した歴史があります。日清戦争に勝利し、三国干渉に全国民が涙し、「臥薪嘗胆」を合い言葉に

国力増強に全力を傾けました。そして「無謀な戦争」といわれた日露戦争に完全勝利して世界を驚愕させたのです。白人の世界

支配の終わりの始まりでした。そのあとに日本はやっとこの不平等条約を解消し、世界の五大強国の仲間入りを果たしたのでし

た。 
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産経新聞9月27日3面に掲載された元インド海軍中将K・Kナイヤール氏の見解 

（画像クリックでネット記事へ） 
  

 いろいろ云われていますが、日本は大東亜戦争までは間違いなく主権・独立を護った世界に冠たる立憲君主国だったことは間

違いありません。しかし、戦後の歩みがあまりにもお粗末すぎました。GHQの占領政策をいつまでも引きづり、独自憲法の制定

すら出来ず、日本人の頭の中から見事に「国民」「主権」「領土」の「国家の概念」がなくなってしまったのです。外交では「力が全

て」というセオリーは戦前も戦後も、そして現代も何も変わっていないのです。自国の利益をあくまで追求する、外交の基本は

「世界は腹黒い」、これは常識です。 

  
   今の政権はそうした日本人が選択した「世界市民」「地球市民」を標榜する左翼政権です。今回の尖閣敗北で日本人のナショ

ナリズムに火がつけば、支那中共には感謝すべきですが、いまのところ「軍事力を強化せよ」「日本も核武装せよ」という声はさっ

ぱり聞こえてきません。支那中共が武力を背景に恫喝しているのに、戦わずにして降参し、いいなりになることが本当に今の日

本人が支持していることなのか、ここは是非しっかりと民意を聞きたいと思います。  
  

 
この映像では漁船にあいていない穴が中国に帰ったときは大きく 
あいていた、つまり既に論争に備えて工作しているのです。 

  
  土日に報道された情報を総合すると、①船長は当初は大人しく取り調べに対応していたが、駐日大使館の担当官と面会してか

ら態度を変えた、②抑留中はなかった船首部分の穴が帰ったときにはあいていた、③船員がビデオを廻してこちら側を撮影して

いた（何故、漁民がビデオカメラを持参して漁に出るのか？笑い）ーとありますので、日本側が証拠のビデオを公開しても

捏造だと言い張り、逆の証拠と捏造したビデオを公開して反論する可能性があります。 
  
   また日本側報道を詳細に分析しているらしく、尖閣の領有権をめぐって戦後の地図には日本領と書いていないなどとわざわざ
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記者会見してまで公表しています。いずれにしても今回の無条件釈放で尖閣は中国領と認めたも同然の結果になったわけで

す。次は「琉球は中国領」と云われて恫喝されたら、今度は本気で戦う決意が今の政府に出来るでしょうか？。 
  
   こんな情けない政府は一刻も早く打倒することが「日本の国益」であり、政府・政党が出来なければ我々民間の草の根や企業

がチャイナリスクに備えて「チャイナフリー」を実践するしかありません。「中国国防動員法」が施行されている現在、支那人留学

生制度の廃止、支那人の入管・ビザ条件・帰化・生活保護の見直し、せめて「遺棄化学兵器処理事業」は中止、くらいの対抗措

置の決定は出来ないものでしょうか？。 
  

 
表は産経ネットから  

  
 日本人ならいまこそ「怒り！」の気持ちを声にし、行動を起こすときです。それで政府を動かすことが出来なければ、日本は支那

中共の「奴隷」としての未来しか残っていません。 
  
   それにしても日頃、反戦平和を訴えている人権団体ほかの左翼系はものの見事に沈黙していますね。あなた方に云いたい、

日米同盟の米軍の追い出しに必死で、日本侵略を加速させている支那中共の恫喝・横暴には何も言わないのですか？と。そこ

まで日本を貶めたかったら支那人に帰化して日本を攻撃すればよろしい。さっさと「日本から出て行け！」、この言葉をプレゼント

します。日本の真の敵はあなた方です。 
  

 
日本ではなかった筈の穴があいた漁船と、海保の船 

が漁船にぶつけたと主張する支那側のイラスト図 
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
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タグ： 尖閣敗北  日米同盟  日米安保  核武装  防衛力の強化  留学生  ビザ  帰化  生活保護   

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(39) 

コメント(39) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/27 09:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 菅総理に罵声 「売国奴！」「辞めちまえ！」 

 
東国原知事ブログ「そのまんま日記） 
 2010-09-26 大相撲表彰式 
 
（前略）白鵬関に宮崎県知事賞として恒例の宮崎牛（一頭分）や旬の野菜等（一トン分）を

進呈させて頂いた。 

 
僕より前、内閣総理大臣賞で菅総理が土俵に上がると、凄まじい野次が飛んだ。 

 
「売国奴！」「辞めちまえ！」・・・・・・・ 

 
公衆の面前でのこういう野次はちょっと辛い。こういう野次に耐えなければならない首相っ

て大変だな～とつくづく思った。 

 
宮崎県知事賞で僕が土俵に上がると「頑張れ！」「お前が総理やれ！」「ボケろ！」「鹿児

島県知事を辞めるなよ！」・・・・・・・ 

 
様々な野次というか激励というか何というか・・・・とにかく飛ぶのだ。（後略）http://ame
blo.jp/higashi-blog/  

 

2010/09/27 10:16Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
総理も「最高司令官」の立場、少しは分かって来ましたかね？ 
（全く期待しませんが） 

 
ビデオ公開について幹事長が「国民が激昂してしまう」と言ってます（呆） 

 
ほんとにふざけたママゴト内閣ですね！  

 

2010/09/27 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。  
 
>総理も「最高司令官」の立場、少しは分かって来ましたかね？ 
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罵声を浴びせ続ければ少しはこたえるのでは？ 

 
>ビデオ公開について幹事長が「国民が激昂してしまう」と言ってます（呆） 
 
岡田は本当に許せない原理主義者です。日本国民を愚弄するにも程があると思います。 

 
>ほんとにふざけたママゴト内閣ですね！ 
 
内閣総辞職すべきです。日本の舵取りが出来る人間がいません。  

2010/09/27 11:19

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
連日、お疲れさまです。 

ところで、最近、「ロシア沿岸警備隊が、停船警告を無視した中国のタンカーに500発もの

銃弾を浴びせて、撃沈させた事件」があったのをご存知ですか。 
YouTubeに香港のニュース映像（NHK BSで放送したもの）が紹介されています。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=7vPiq_4O6Y8 
 
別に、日本も中国船を撃沈しろとは言いませんが、対応に差がありますね。ところで、この

件は日本ではほとんど報道されていないように思います。  

 

2010/09/27 12:06

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>別に、日本も中国船を撃沈しろとは言いませんが、対応に差がありますね。

ところで、この件は日本ではほとんど報道されていないように思います。 

 
拝見しました。知らなかったですね。ただアップロードの日付を見ると昨年五月とあります

ね。 

 
同じ支那の報道官でも偉い日本とは差がありますね(^^；。 

 

2010/09/27 13:43

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【中国人船長釈放】 

 
「中国の謝罪と賠償の要求は言語道断」民主党有志７３人が緊急声明  

 
民主党の松原仁衆院議員らは２７日午前、国会内で記者会見し、沖縄・尖閣諸島周辺で

の中国漁船衝突事件で中国人船長が釈放されたことに抗議する同党の国会議員有志７

３人の緊急声明を発表した。 

 
 ７３人の緊急声明は、中国人船長の釈放について「他国からの発言や行動を考慮に入

れる必要は法理上一切ない。外交問題を１つの理由とする判断は、検察の権限を大きく

逸脱した極めて遺憾な判断」と非難した。松原氏は会見で「多くの同僚議員が外交的敗北

に憤っている」と強調した。民主党国会議員有志７３人の緊急声明と、７３人の顔ぶれは

次の通り。 

 
「那覇地検による中国人船長釈放問題についての緊急声明」  
平成２２年９月２７日 民主党国会議員有志 

 
 ２４日夕刻にわれわれは「釈放の決定を撤回し、あくまで法と証拠にもとづき継続的な捜

査の実施を求めるものである。」と声明を発した。それにも関わらず、那覇地方検察庁は

独自の判断によるものとして中国人船長を釈放した。 

 
 尖閣諸島がわが国固有の領土であることは疑いがなく、かつわが国は永年にわたって

実効支配を行っており、そもそも領土問題は存在しない。こうしたことを踏まえると、今回

の事件の処分にあたり、他国からの発言や行動を考慮に入れる必要は法理上一切な

い。 

 
 今回、中国人船長が「処分保留」で釈放されたことによってこの件の捜査は実質的に中

断され、近い将来「不起訴」となることが予想される。しかし、容疑者の身柄を拘束し、そ
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2010/09/27 13:44Commented by 花うさぎ さん 

にも関わらず、「国民への影響や今後の日中関係も考慮すると、これ以上容疑者の身柄

拘束を継続して捜査を続けることは相当ではないと判断し（鈴木那覇地検次席検事）」、

急遽釈放するという那覇地検の判断は、刑事訴訟法第２４８条の「犯人の性格、年齢及び

境遇、犯罪の軽重及び情状並びに犯罪後の情況により訴追を必要としないときは、公訴

を提起しないことができる」とある要件に該当せず、法理的には適当ではない。 

 
 すなわち、外交問題を一つの理由とする今回の判断は、刑事訴訟法の範疇を超える政

治的判断であり、検察の権限を大きく逸脱した極めて遺憾な判断といわざるを得ない。こ

のような判断が検察の独断によって行われることは、国民が選んだ政治家が国益を踏ま

えた政治的・外交的決断を行うという、わが国の議会制民主主義の原則を大きく揺るがす

ものである。 

 
 われわれ民主党国会議員有志は「処分を保留し釈放」の判断を下したことに強く抗議す

ると同時に、今後、尖閣諸島近辺でのわが国の漁船などの船舶の安全、諸資源の確保

に万全を期すための諸制度・法律の構築をめざす。もとより中華人民共和国からの謝罪

と賠償の要求は言語道断であり、「一切応じない」という政府の判断を強く支持する。その

上で、立法府に与えられたあらゆる権限を駆使して、真相の究明ならびにわが国の国益

にそったあらゆる対応を今後行う決意である。 
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 ◇ 

 
 有志７３人 石山敬貴▽畑浩治▽斎藤恭紀▽石森久嗣▽高邑勉▽今井雅人▽空本誠

喜▽木内孝胤▽木村剛司▽村上史好▽渡辺義彦▽柳田和己▽向山好一▽福島伸享▽

柴橋正直▽花咲宏基▽長尾敬▽中津川博郷▽石関貴史▽松原仁▽金子洋一▽福田昭

夫▽神風英男▽中野譲▽加藤学▽小宮山泰子▽玉木雄一郎▽若泉征三▽川口浩▽中

野渡詔子▽石原洋三郎▽牧義夫▽若井康彦▽皆吉稲生▽勝又恒一郎▽網屋信介▽高

橋英行▽本村賢太郎▽松岡広隆▽福嶋健一郎▽大谷啓▽宮崎岳志▽仁木博文▽神山

洋介▽山本剛正▽柿沼正明▽萩原仁▽太田和美▽和嶋未希▽山岡達丸▽石井登志郎

▽米長晴信▽石井章▽谷田川元▽豊田潤多郎▽外山斎▽大久保潔重▽舟山康江▽友

近聡朗▽行田邦子▽安井美紗子▽大石尚子▽河合孝典▽水戸将史▽打越明司▽梶原

康弘▽川内博史▽平山泰朗▽岡本英子▽高松和夫▽小林正枝▽近藤和也▽吉田公一

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100927/stt1009271302001-n
1.htm 
 
・もう一つ踏み込んで民主党を飛び出せ！  

 

2010/09/27 14:01Commented by izasasa0507 さん 

花うさぎ さん 

 
こんにちは。 

 
>もう一つ踏み込んで民主党を飛び出せ！ < 
 
その通りです。 ７３名が民主党を飛び出してくれたら日本も一歩まともになります。 

 
もう行動するしかないのですが、議員の方が一番危機感ないからなぁ～ 

 
 
 

 

2010/09/27 14:25Commented by 花うさぎ さん 

To izasasa0507さん こんにちは。  
 
>その通りです。 ７３名が民主党を飛び出してくれたら日本も一歩まともになります。 
 
はい。「議員を辞めろ！」とは云っていないのですから。 
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>もう行動するしかないのですが、議員の方が一番危機感ないからなぁ～ 
 
あきれるくらいのノー天気ですね。  

2010/09/27 14:25

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 中国、尖閣諸島周辺でパトロール常態化へ 

 
 【北京＝佐伯聡士】尖閣諸島（中国名・釣魚島）沖の日本領海内で起きた中

国漁船衝突事件を受けて、中国政府が、同諸島近海で、漁業監視船による自国漁船の

護衛とパトロールを常態化させる方針を固めたことが２７日、わかった。 

 
中国農業省が主管する漁業関係者向けの「中国漁業報」が２０日付で掲載した内容を香

港紙「明報」が２７日伝えた。 

 
 同諸島周辺では、漁業監視船「２０１号」と「２０４号」が活動中だという。当局者は中国

漁業報に対し、「漁民の生命・財産の安全を適切に保護するため、今後、漁業監視船は

釣魚島周辺でパトロール活動を常態化、強化しなければならない」と強調した。（後略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20100927-OYT1T00515.htm?from
=main2 
 
・日本は海保海自総力戦で行かないと既成事実化されるぞ！  

 

2010/09/27 14:30

Commented by izasasa0507 さん 

花うさぎ さん 

 
フジタ社員のその後が心配です。 

 
こんなまねをするなら６０兆円も貢ぐという「遺棄化学兵器処理事業」は中止するといわな

ければ。 そして彼らが解放されたら関係者全員引き上げてその後本当にペンディング。 

 
だいたい中国に今後６０兆円の金を使うなんて、蓮舫の「仕分け」は一体どうしたんだ！ 

  

 
もう、日本の政治めちゃくちゃですよね。  

 

2010/09/27 14:48Commented by 花うさぎ さん 

To izasasa0507さん こんにちは。 
 
>フジタ社員のその後が心配です。 
 
いや、利用価値のある間は引き延ばすでしょうけど処刑はしないと思います。 

 
>こんなまねをするなら６０兆円も貢ぐという「遺棄化学兵器処理事業」は中止するといわ

なければ。  

 
その数字はどこから来ています？下手をすると一兆円になるかも、という認識だったので

すが？  

 

2010/09/27 15:11Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
 国家基本問題研究所は27日、「国防を根本的に再考せよ」など、五項目の緊急提言を

発表した。提言は以下の通り。 

  
 沖縄・尖閣諸島沖の日本領海内で中国漁船が海上保安庁の巡視船に体当たりした事

件で、日本が中国の圧力に屈し、中国人船長を処分保留のまま釈放したことは、極めて

遺憾である。軍事力を背景にした中国のこれ以上のごり押しを防ぎ、日本の領土主権と

国益を守るため、当研究所は以下を緊急に提言する。 

  
１、 政治家は今回の事件をもって戦後の国防体制を根本的に再考する機会にせよ 
  加えて、以下の当面の措置を取るよう求める。 
２、 政府は中国船による意図的衝突の証拠となるビデオ映像を公表せよ 
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３、 政府は尖閣諸島に自衛隊を配置せよ 
４、 政府は「白樺」など東シナ海のわが国排他的経済水域内の天然ガス田の試掘を開始

せよ 
５、 国会は外国船の違法活動を罰する法律を制定せよ  

 
全文は以下で。http://jinf.jp/suggestion/archives/3608  

2010/09/27 16:16

Commented by キラーＴ細胞 さん 

>もう行動するしかないのですが、議員の方が一番危機感ないからなぁ～ 
 
 さうでもないでせう。２ちやんの或る書込によると、自分の会社の若い社員に

今回の漁船衝突事件について話したところ、「中国の問題であり、自分には関係無い」と

云ふ反応が返つて来たとの事ですからね。 

 
 此処を訪れる読者諸兄を始め、心ある日本人は我国が支那に併呑される事を最悪の

事態だと考へてをられるでせう。 
 然し、実を言へば最悪の事態はとつくの昔に訪れてゐたのです。詳細は松原正著『我々

だけの自衛隊』(展転社)に譲りますが、国民が陸軍と共に戦はうとしない状態こそ最悪の

事態に他なりません。 
 国防は決して軍の専管事項ではなく、飽くまでも軍と国民の共同作業であるにも拘ら

ず、国民は自衛隊を継子扱ひし、自衛隊も国民に向つて国防と云ふ御輿を共に担げとは

決して言ひませんでした。かかる知的道義的怠惰が今日の惨めな状況をもたらしたので

す。 
 邦家が支那の自治区に堕したとしても、それは上に記した最悪の事態が招いた当然の

結果に過ぎないと心得るべきでせう。   

 

2010/09/27 17:09Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
連日ありがとうございます。中国大使館への抗議は一筋縄ではいかず大変だったのです

ね。coffeさんのブログで詳細を知りました。皆様の熱意には頭が下がります。 
 
今回の日本政府の対応については、メディアによって多少温度差はあるものの、珍しくか

なり批判的な報道姿勢ですので（あの民主大好き小倉のフジＴＶの「とくダネ！」でさえも、

青山さんをゲストに呼んだぐらいですから）、鉄は熱いうちに打てではないですが、今、国

民が怒っている間にどんどん、政府対応批判、中国の本性洗い出しキャンペーンをやりま

しょう！日本人は、割と熱しやすく冷めやすい民族ですので、左翼、９条信奉者から横槍

が入らないうちに、ガンガンやるべきです。 

 
ただ、ちょっと危惧していますのは、沸騰する国民の怒りに押されて、政府が突如国益重

視に覚醒して、自衛隊配備とか、日米共同演習とか強硬姿勢に転じ、それが民主の支持

率アップにつながり、結果、菅政権の長期化につながることです。ほとんどないとは思い

ますが、支持率急落したらやけくそになってそうなるかもしれない。心配しすぎでしょうか。 

 

2010/09/27 17:13Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、 

 
今、テレビでやっていましたが、返却された向こうの漁船にこれまでなかった穴が開いて

いる映像が向こうのネットで上がっている映像が放映されました。卑劣すぎる！！！！！

怒  

 

2010/09/27 17:28Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、今晩は、 

 
ご苦労様です。Keroyonnさんが仰った「返却された向こうの漁船にこれまでなかった穴

が開いている映像が向こうのネットで上がっている映像が放映されました。」テレビは見て

ませんが、そうであれば、その時には、日本から離岸した時の船の状態を当然撮っている

でしょうから、未だ未発表の映像と一緒に、即、全世界に発信せねばなりません。 

 
処で、前原大臣、「沖縄知県独自の判断」以外に何も云いませんね？臆病者でしたね？  

 

2010/09/27 17:41Commented by iza1824 さん 

あと一言お許し下さい。 
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民主党の議員、自分をフジタの４人と交換に、そく、日本に返せと云って出る議

員が出て来ませんかね？   

2010/09/27 17:48

Commented by keroyon さん 

To iza1824さん  
>花うさぎさん、今晩は、 
> 

>ご苦労様です。Keroyonnさんが仰った「返却された向こうの漁船にこれまでなかった

穴が開いている映像が向こうのネットで上がっている映像が放映されました。」テレビは見

てませんが、そうであれば、その時には、日本から離岸した時の船の状態を当然撮ってい

るでしょうから、未だ未発表の映像と一緒に、即、全世界に発信せねばなりません。 

> 
 
こんにちは。付け加えますと、 
夕方の安藤優子キャスターの「スーパーニュース」でやっていました。日本で捕まえたとき

は漁船の前方はまっさらで傷ひとつなかったのに、中国のネットでは同じ漁船の船首部分

に大きく穴があいた映像が出回っているそうです。テレビで比較して見せていました。逆に

向こうが海保に当てられたとする捏造したビデオが出てくるのも時間の問題でしょう。やっ

ぱり計画的犯行間違いなしですね！ 

 

 

2010/09/27 18:06

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>かかる知的道義的怠惰が今日の惨めな状況をもたらしたのです。 

 
う～ん、正に本質を付いた正論、待ったくその通りだと思います。 

 
> 邦家が支那の自治区に堕したとしても、それは上に記した最悪の事態が招いた当然

の結果に過ぎないと心得るべきでせう。 

 
果たして間に合うでしょうか？  

 

2010/09/27 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>中国大使館への抗議は一筋縄ではいかず大変だったのですね。coffeさんのブログで

詳細を知りました。皆様の熱意には頭が下がります。 

 
以前からなんです。ポストは既に満杯で目にもしない事があきらかですし。 

 
>今、国民が怒っている間にどんどん、政府対応批判、中国の本性洗い出しキャンペーン

をやりましょう！ 

 
はい。官邸の電話とファックスを麻痺させるくらいの気合いでお願いします。 

 
日本人は、割と熱しやすく冷めやすい民族ですので、左翼、９条信奉者から横槍が入らな

いうちに、ガンガンやるべきです。 

 
>政府が突如国益重視に覚醒して、自衛隊配備とか、日米共同演習とか強硬姿勢に転

じ、 

 
いや、それはあり得ません、今の執行部なら。 

 
>それが民主の支持率アップにつながり、結果、菅政権の長期化につながることです。 
 
とんでもない。閣僚は腹を切れと言っている手前、年内で終わりにしたいですよ。 

 
>心配しすぎでしょうか。 
 
日本国の2600年の名誉を貶めたのですから、それはあり得ない、それこそ官邸突入し
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かなくなります。  2010/09/27 18:13

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>今、テレビでやっていましたが、返却された向こうの漁船にこれまでなかった

穴が開いている映像が向こうのネットで上がっている映像が放映されました。卑劣すぎ

る！！！！！怒 

 
その画像をエントリー下段に追加しました。いまごろ必死で捏造ビデオを創作していると

思いますよ(^^；。 

 

2010/09/27 18:17

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>未だ未発表の映像と一緒に、即、全世界に発信せねばなりません。 

 
はい、穴のあいた画像は朝日新聞ですが、両方共に画像はあります。見苦しいですね(^
^；。 
 
>「沖縄知県独自の判断」以外に何も云いませんね？臆病者でしたね？ 
 
この変わりようは何なんだ、ビックリ！ですよ？ 

 

2010/09/27 18:18Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>民主党の議員、自分をフジタの４人と交換に、そく、日本に返せと云って出る議員が出

て来ませんかね？ 

 
ナイスな提案ですね(^^)。 
 
「仙谷、お前が身代わりに行け！」ですよ。 

 

2010/09/27 18:19Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>逆に向こうが海保に当てられたとする捏造したビデオが出てくるのも時間の問題でしょ

う。やっぱり計画的犯行間違いなしですね！ 

 
それは間違いありません。 

 
捏造プロパガンダは十八番ですから(^^；  

 

2010/09/27 20:51Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
「博士の独り言」さんがアンケートを実施しています。ご協力をお願いします。 

 
早期の政権交代を望みますか？  
  
尖閣諸島漁船事件の対応に顕著なように、民主党には日本の主権を守る意志が見受け

られません。早期の政権交代を望みますか？  

 
http://blog.with2.net/vote/?m=v&id=48732  

 

2010/09/27 22:39Commented by tunomedori さん 

>「那覇地検による中国人船長釈放問題についての緊急声明」  
平成２２年９月２７日 民主党国会議員有志 

 
この声明は、仙谷官房長官辺りが検察に政治的圧力をかけて船長を釈放させたのが明

白なのに、同長官が船長の釈放は那覇地検の判断によるもので、内閣の判断ではない、

と強弁していることを追認、補強しているだけですよね。悪いのは、検察ダーってことでし

ょ。 
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だいたい、この「声明」って誰に対して発しているんですかね。 
いつもの民主党内の「保守議員」による国民のガス抜きパフォーマンスですね。 

 
 
 

2010/09/27 23:55Commented by usaginomimi さん 

＞外交の基本は「世界は腹黒い」、これは常識です 

 
↑ まったくです。 
国会議員として、というより、そもそも、 
今を生きる国際社会人として常識ですよ！と、 
菅氏に突きつけてやりたい言葉ですね。 

 
民主党議員は、新人議員からお辞めになる直前の議員さんたちも含め、 
この言葉を紙に書いて、トイレに貼って、 
一日に何度も何度も見て、今からでも覚えて欲しいです。 

 
私の上のコメントで、tunomedoriさんが書いていらっしゃいますが、 
これまでくっつりと黙りこんで、危険法案に知らん顔だった松原氏が、 
「声明」を出すなんて、可笑しいというより、腹立たしいのでやめてほしいと思いました。 

 
本気があるなら、民主党を割って出てはどうでしょう？ 
今回の事件は、じゅうぶんそれにあたいする、歴史をひっくり返す大事件です。 
その気概もないのなら、どう吠えようと、なにもしないのと同じです。 
せいぜい誰かさんの靴でも磨いてご機嫌をとってはいかが？と思います。  

 

2010/09/28 00:02Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
先のスレでの御返事ありがとうございました。 

 
さて、フジタの社員はこのまま拘束され、中国国内法によって裁かれることになるのでしょ

うか。もちろんスパイ容疑であれば死刑も免れないでしょう。麻薬密輸くらいで死刑になる

国ですから。 
しかし、最近メディアの論調に現れ始めた現象を観察しているとこの先の展開が読めるよ

うに思えます。「中国政府高官とのパイプがない」という言葉がちらつき始めたことに注目

したいのです。ここに次のシナリオが隠れているのです。 
チナはせっかく手に入れた人質ですから簡単に手放すわけはない。どこかの政府のよう

に間抜けではないのです。じらしにじらされて、政府批判の嵐になり、いよいよ菅が進退

極まった時に「小沢」に土下座して中国に特使として行ってくれと懇願するのです。小沢は

勿体振りながら、自分の政治生命を賭けて救い出すと言って中国へ行くのですが、勿論

筋書きは既に出来上がっていて、チナは小沢特使を最大限に持ち上げて４人を解放す

る。 
見事フジタの４人を奪還した小沢は日本に帰れば英雄扱いで、政治と金の問題はこれで

完全に葬り去られてしまいます。加えて菅政権の無能ぶりを見せつけられた国民（メディ

アが世論操作して）の中で小沢待望論が沸騰。見事菅が今回の不祥事の責任を取って

辞職。小沢が菅に代わって代表となり小沢政権が誕生するという、げに恐ろしい筋書きで

す。 
小沢はすぐに米軍を沖縄から追い出し、沖縄をチナに売り渡すことは火を見るよりも明ら

かです。なぜなら彼は自ら人民解放軍の野戦司令官であり、解放は未だ途中とチナ首脳

に告白したのですから。 

 

2010/09/28 00:04Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
先のコメントの続きを書かせてください。 

 
これが現実にならないよう、日本人は今すぐ目覚めて、以下を即刻実行すべきと考えま

す。 
①自衛隊の国軍への格上げ（現在のように自衛隊を武装公務員のままにしておいてはチ
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ナとも戦えません） 
②核武装の可能性を真剣に議論し、防衛予算を倍額にする。（核は米国に委ねるとしても

原子力潜水艦、空母を早急に保有） 
③陸上自衛隊一個中隊を尖閣に常駐させ、イージス艦で周辺海域を警備 
④与那国島にも尖閣同様陸上自衛隊を常駐させる 
以上のことを内閣の超法規的措置として行いながら、憲法改正（私は現憲法を一旦破棄

すべきと考えますが）の国民投票を早急に実施するということです。党派を超えて保守政

治家が大同団結して今こそ国民に訴えるべきではないですか。今が正に千載一遇の好

機と考えますがいかがでしょう。  

2010/09/28 04:35Commented by iza1223 さん 

小沢ニヤリ？検察の信頼崩壊で「強制起訴」逃れたか 

http://www.yamatopress.com/c/1/1/3032/ 
 
【中国人船長釈放】輿石氏が検察を批判 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100927/stt1009271800003-n
1.htm 
 
船長釈放の裏で、やはり小沢一派が検察批判に持っていこうとしてますね。  

 

2010/09/28 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To tunomedoriさん おはようございます。 
 
>だいたい、この「声明」って誰に対して発しているんですかね。 
>いつもの民主党内の「保守議員」による国民のガス抜きパフォーマンスですね。 
 
激しく共感致します。 

 
本気でそう思っているならこの国難に当たって党を飛びだして自ら政界再編の先頭で走

れ！と云いたいです。  

 

2010/09/28 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>民主党議員は、新人議員からお辞めになる直前の議員さんたちも含め、 
>この言葉を紙に書いて、トイレに貼って、 
>一日に何度も何度も見て、今からでも覚えて欲しいです。 
 
そうだと嬉しいのですが、左翼まがいの連中は平和は何もしなくてもただで手にはいると

おもっているお花畑が多すぎますね。 

 
>危険法案に知らん顔だった松原氏が、「声明」を出すなんて、可笑しいというより、腹立

たしいのでやめてほしいと思いました。 

 
まったく同感です。パフォーマンスにしか見えないですね。もう後援会はとっくの昔に辞め

たけど(^^；。 
 
>せいぜい誰かさんの靴でも磨いてご機嫌をとってはいかが？と思います。 
 
しかし、一部で「小沢なら」という声がいまだにあることに驚きです。 

 

2010/09/28 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。  
 
>見事フジタの４人を奪還した小沢は日本に帰れば英雄扱いで、政治と金の問題はこれ

で完全に葬り去られてしまいます。 

 
考えたくないシナリオですね。大体、今回の支那中共の強硬姿勢は小沢の朝貢外交が全

くの無駄だった、ということになりませんかね(^^；。 
 

 

2010/09/28 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん  
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>今が正に千載一遇の好機と考えますがいかがでしょう。 
 
素晴らしい提案をありがとうございました。超法規的措置で思い出しましたが、

ダッカ事件で赤軍派の要求を呑み、人質を解放した時も時の総理の「超法規的措置」でし

たね。 

 
世界から袋だたきにあいましたが(^^；。 

 

2010/09/28 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん おはようございます。  
 
>船長釈放の裏で、やはり小沢一派が検察批判に持っていこうとしてますね。 
 
この国難を自らの利益でしか考えられない人間が民主党の中枢にいるという情けなさ、

正直、ため息というか頭に来ますよ。  

 

2010/09/28 13:20Commented by izasasa0507 さん 

花うさぎ さん  

 
>こんなまねをするなら６０兆円も貢ぐという「遺棄化学兵器処理事業」は< 
 
失礼いたしました。これは明らかな誤記です。 

 
1999年度から2007年度までで総額540億円が投じられているそうですが支出は不透

明だそうで、今後花うさぎ さんがおっしゃるように１兆円規模になる可能性もあるとのこ

と。 

 
問題は、＞中止されたODAの後継事業とみなされている。ここでも売国政治家河野洋平

が関与している。＜ というところですね。 

 
河野洋平・・・奴を衆議院議長にしていたのは自民党ですよ。私は親中・媚中議員を信用

しません。 中国幹部はただ利用するだけで「親しい」などとという感情は彼らにはない。 

 
本人に意識がなくても利用され、日本の国益を棄損しているのですから、スパイ防止法が

あれば「親中・媚中議員」は一番先にリストアップされるでしょう。 

 
まともな保守政権（スパイ防止法のある）を作りましょう！  

 

 

2010/09/28 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To izasasa0507さん こんにちは。 
 
>問題は、＞中止されたODAの後継事業とみなされている。ここでも売国政治家河野洋

平が関与している。＜ というところですね。 

 
そうなんですよ。何故日本の政治家が熱心かと云えば、利権化しているかららしいです。

以前に青木直人さんが盛んに云ってましたね。 

 
>まともな保守政権（スパイ防止法のある）を作りましょう！  
 
はい。日本を売った売国奴は一網打尽にしたいですね。  

 

13「防衛力強化を、核を」の声は上がるのか？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1816618/


